
   

 

 

 

 

 

 

今回も長い名前の会議です。どんな会議？会議の通知書によると、以下のとおりです。 

『飯田市では、地域住民、公共交通事業者及び行政を委員とする「飯田市地域公共交通改善市民会議」を設置す

る。そして、市民生活に必要なバス等の旅客運送の確保と利便性の増進に努める』とあります。 

この市民会議には 7 つの路線部会が置かれていて、川路は川路線部会（川路、竜丘、三穂の三地区）に入って

います。中島良彦会長は川路線部会長です。 

 

と き：令和 6 年 8 月 27 日（火）9 時 30～ 

場 所：竜丘公民館  

参加者：川路からは、まちづくり委員会：中島良彦 会長 小木曽みどり 副会長 小林好雄 副会長 

    民生児童委員協議会：中島義則 会長 自治振興センター：増田寿匡 所長 が参加しました。 

ようす：中島良彦会長の議事進行により、（１）令和 5 年度輸送実績等の報告 

（２）利用促進に向けた意見交換が行われました。 

令和 5 年度の市全体のバス・乗合タクシー輸送実績の報告では、バスの利用者数

は前年度比で増加しています。学生定期券売り上げが伸びて、コロナ禍で多くなっ

た保護者による送迎からバス通学へ移行したとの分析です。乗合タクシーの利用

は、令和 4 年度に比べ川路線は微増でしたが、全体の路線では減少しました。 

 

✦✦川路地区停留所マップ✦✦  

川路にはたくさんの停留所があります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お知らせ版かわじ No.62 でお知らせしていますが、４月から【旧中平簡易郵便局跡地】を【川路公民館の第

３駐車場】として使用できるようになっています。 

 

現状は、砂利を敷いただけだったので、9 月２日（月）に役員がトラロープを

使って区画割りを行いました。 

土手側（南側）は石垣で車止めが無く危険で

すので【三角コーン】を置いてあります。 

〇 普通車５台駐車可能です。 

〇 夜間は照明が無く、暗いので 要注意！        

〇 道路への出入りは、慎重に！ 段差あり！ 

各戸配布 

『みんなで支える 豊かな川路』の実現！  ２０２４年（令和６年）９月 18 日  

川路まちづくり役員会便り 第 46 号 

【飯田市地域公共交通改善市民会議 川路部会】開催  

第２駐車場 

第３駐車場 

砂利は固く締まっていて苦労しました 

【 川路公民館 第 3 駐車場 仮区画割り実施 】 

トラロープ 



 

 

大榎公園ってどこ？ 多くの皆さんが思うでしょう！ 

五区の『殿村遺跡』があるところです。余計に？？でしょうか？ 

この公園は、川路保育園の散歩コースのひとつになっております。 
 

４月ころ、宮﨑千保子園長から中島良彦会長に、公園のブランコが

壊れていて遊べない・・・とのお話があり、修理をしました。 

その時、遊具のペンキが剥がれていることに気がついた中島良彦会長

は、役員でペンキを塗ろう！と提案、全員賛成で決定しました。 
 

と き：令和 6 年９月２日（月）８時～ 

場 所：川路５区大榎公園 

参加者：５区 伊原克朗区長 南島富雄副区長 近所の関島正憲さんが、差し入れを持って飛び入りで応援をし

ていただきました。 中島良彦会長 塩澤明美会計 増田寿匡所長 小林好雄副会長  
 

前日に予定された地震総合防災訓練が台風の影響で中止になり天気が心配でしたが好天に恵まれてできました。 

是非、みなさんも散歩や、お子さま、お孫さんとのひと時を「大榎公園」で過ごしてみてください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大榎公園 
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【 大榎（おおえのき）公園 遊具ペンキ塗り 】
実施  【遊具】と【東屋

（あずまや）】が
あります 

After Before 

塗料は良く撹拌して

から 

 

ペンキ塗りたて！ 
注意銘板も付けました！ 


